

青葉

桂小学校
2025.1.14
No.883

三学期が始まりました！

三学期が始まり、子どもたちが登校する日数の少なさに実感が湧いてきていると思います。給食も始まり通常授業になりました。三学期は次年度に向けての準備期間でもあります。何事にも一生懸命であり続けてほしいです。

令和七年も引き続きご支援、ご協力のほどよろしくお願い致します。



1月行事予定

- 10日(金) 給食開始
- 15日(水) 二測定(低) 避難訓練・集団下校(14:10最終下校)
- 16日(木) 二測定(高)
桂中学校新入生保護者説明会(6年16:00~)
- 17日(金) B校時(15:00最終下校)
- 20日(月) 委員会(6h)
- 22日(水) クラブ
- 24日(金) 授業参観・学級懇談会(高) PTA交流タイム(低)
- 27日(月) 新入生保護者説明会(15:00~16:00)
- 29日(水) 放課後スポーツ教室
- 30日(木) サントッキ・ホランイ
桂中制服採寸(6年講堂15:40~17:00)
- 31日(金) 漢字検定(5h)

※現時点の予定です。
変更する場合があります。

桂小学校 創立150周年 記念式典



桂小学校
ホームページ



桂小学校は、創立百五十周年を迎えました。それに伴い、十二月七日に百五十周年記念式典を行いました。各学年が、今まで人権みらい探究科で取り組んできたことを発表しました。子どもたちは少し緊張していたと思いますが、自分たちが取り組んできたことを、地域の方をはじめ、これまで関わっていた方たちに伝えることができるいい機会になったと思います。

他にも、桂小学校創立百五十周年を振り返る動画を視聴したり、子どもたちが「あったかいまち百五十周年バージョン」を合唱したりしました。子どもたちは動画をみて、自分たちが通っている桂小学校が百五十年も前からあることに驚いたと思います。そして、「あったかいまち」は、桂小学校みんなのうたにおさめられている一曲です。本校が百五十周年を迎えるにあたり、昨年度の卒業生に、歌詞を考えてもらい、今回まで練習してきました。早くに歌詞を覚えていた一年生や、歌い方に強弱をつけて練習していた六年生、会集では全校児童で練習してきた成果を出せたと思います。

記念式典当日ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



一・二・三フェスタ

十二月二十三日に、一・二・三フェスタを行いました。低学年だけで、三年生が中心となり出し物を考えました。今回は、大きなクリスマスツリーに折り紙で作ったオーナメントを飾ることと、ドッジボールを行いました。三年生がオーナメントの折り方を一・二年生に教えている姿はお兄さんお姉さんの姿そのものでした。そして、ツリーはとても上手に出来上がりました。ドッジボールは、一・三年生合同のチームで戦いました。とても盛り上がり、二学期最後に楽しい思い出ができたと思います。



四歳児交流

十二月十九日に三年生とそよかぜこども園の四歳児さんと交流がありました。運動会で踊ったダンスを披露した後、紙飛行機を作って飛ばしました。こども園の子たちも知っている曲だったので、みんなで踊って楽しそうでした。



児童会・生徒会交流

十二月十九日に桂中学校で児童会・生徒会の交流がありました。緊張をほぐすためにレクリエーションを行ったあと、各学校の活動報告を行いました。その後二学期に行った活動について、課題と成果を報告しました。児童会のみんなどはとてもがんばってくれました。三学期も期待しています！

